

# EC Kronberg: U14 fährt zur Deutschen Meisterschaft

Bodenmaiser Jung-Schützen qualifizieren sich für Wettkämpfe in Waldkraiburg am 20. Januar 2019



Das Nachwuchsteam des EC Kronberg Bodenmais mit Bastian Mühlbauer (von links), Michael Saller jun., Tobias Gstöttner und Leon Riedel. –Foto: Mühlbauer

**Deggendorf/Bodenmais.** 16 Mannschaften haben in zwei Gruppen die vom EC Reckenberg durchgeführten Vorrunden-Wettkämpfe anlässlich der Bayerischen Meisterschaft Junioren U14 im Eisstadion in Deggendorf ausgetragen. Mit von der Partie war auch die Nachwuchsmannschaft des EC Kronberg Bodenmais. Mit nur einer Niederlage holte sich die Mannschaft – bestehend aus Tobias Gstöttner, Michael Saller jun., Bastian Mühlbauer und Leon Riedel – mit 12:2-Spielpunkten und 120:51-Stockpunkten den ersten Platz in der Gruppe.

Im Halbfinalspiel musste sich das Nachwuchsteam des EC Kronberg Bodenmais mit 0:2-Spielpunkten und 13:15-Stockpunkten geschlagen geben, im Spiel um den dritten Platz verloren sie ebenso knapp und landeten hinter der DJK-SV Pleiskirchen, EC Hauzenberg und ESC Rattenbach auf Rang vier mit 0:2-Spielpunkten und 12:14-Stockpunkten. Doch mit dem insgesamt vierten Platz qualifizierten sich die jungen Schützen des EC Kronberg Bodenmais für die Deutsche Meisterschaft der Jugend und Junioren Eis am Sonntag, 20. Januar, in Waldkraiburg.

Große Freude darüber herrschte natürlich nicht nur bei den talentierten Jungschützen, die den Namen ihres Vereins weit über die Region hinaustragen, sondern beim gesamten EC Kronberg Bodenmais. Allen voran bei Reinhard Andres und Michael Saller sen., die das Team beim Turnier betreuten. – wm